

# 24Jam

## Danrem162/WB Apresiasi Kekompakan Forkopimda, Toga dan Toma Kab. Sumbawa

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 27, 2022 - 18:39



Sumbawa, NTB - Jika bergandengan tangan bersama Pemda, TNI-Polri dan Kajari, segala permasalahan bisa diatasi bersama, ungkap Danrem Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., di acara silaturahmi dalam rangka kunjungan kerja di Kantor Bupati Sumbawa, Rabu (27/7/2022).

Acara yang di gelar di Aula H Madelau ADT lantai III Kantor Bupati Sumbawa Jl. Garuda No. 1 Sumbawa Besar, dihadiri Forkopimda, Toga dan Toma se-Kab. Sumbawa diantaranya Sekda Sumbawa Drs. H. Hasan Basri, M.M., Dandim 1607/Sumbawa Letkol Czi Alid Setiawan, P.G., Dip., S.S., Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.I.K., M.K., Kajari Sumbawa Dr. Adung Sutranggono, S.H., M.H., Asisten dan Staf Ahli Bupati Sumbawa, Kasdim 1607/Sumbawa Mayor Inf Achmad Nurodin Hidayat, S.Sos., Kaban Kesbangpoldagri Kab. Sumbawa, Rosmin Junaidi, S.Pt., M.Si., Kadis OPD Lingkup Pemkab. Sumbawa, Ketua FKUB Kab. Sumbawa Drs. H. Umar Hasan, dan Toga, Toma, Toda se-Kab. Sumbawa.

Dalam sambutannya Danrem 162/WB mengucapkan terimakasih atas sambutan Forkopimda Sumbawa.

"Saya juga sangat berterimakasih sekali sudah di terima menjadi bagian dari warga Sumbawa, kunker ke Sumbawa ini terasa seperti saya pulang kampung karena kultur sama seperti di kampung halaman sendiri," ungkap Danrem.

Brigjen TNI Sudarwo juga sangat mengapresiasi dengan kekompakan Forkopimda Kab. Sumbawa yang rukun dan kompak terbukti dari suksesnya Kab. Sumbawa menggelar Event Internasional MXGP yang berhasil mengangkat nama baik Kab. Sumbawa dan NTB serta Indonesian pada unumnya dengan mendatangkan Multiflyer Efeck baik dibidang ekonomi sosial ataupun budaya.

"Saya sangat kagum atas kekompakan Forkopimda Kab. Sumbawa, karena sekecil apapun permasalahan jika diselesaikan bersama-sama dengan kompak ataupun kepala dingin, semua riak persoalan akan bisa terselesaikan dengan baik," katanya.

Danrem pun selalu menekankan kepada Dandim jajaran Korem 162/WB agar selalu mendukung kegiatan pemerintah daerah dan menekankan kepada seluruh prajurit untuk menerapkan 8 Wajib TNI dengan cara membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

Sementara Sekda Kab. Sumbawa dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf dan salam hormat Bupati Sumbawa yang tidak bisa hadir karena sedang dinas luar ke Jakarta bersama Bupati se-Indonesia.

"Kami jajaran Pemkab. Sumbawa merasa sangat gembira atas kedatangan Danrem 162 /WB di Kab. Sumbawa tanah intan bulaeng yang sedang berbenah menuju Kab. Sumbawa gemilang dan berkeadaban," ujarnya.

Sekda menyampaikan bahwa Kab. Sumbawa merupakan daerah terluas di Prov. NTB dengan luas 11.556,44 Km<sup>2</sup>; atau 45% luas wilayah Prov. NTB.

"Kab. Sumbawa juga merupakan daerah yang paling kondusif di NTB walaupun kultur penduduknya seperti miniatur Indonesia dimana masyarakatnya datang dari berbagai daerah di Indonesia, namun alhamdulillah tetap kompak rukun serta bersatu," ungkap Sekda.

Diakhir sambutannya, Sekda Kab Sumbawa berharap dengan kunjungan silaturahmi Danrem 162/WB ini bisa merajut silaturahmi lebih dalam lagi.

"Semoga dengan kunjungan Danrem 162/WB bisa menyatukan gerak serta langkah dalam membangun daerah Kab. Sumbawa menjadi daerah gemilang juga berkeadaban." Pungkasnya.(Adb)